



Des 6ème à la découverte du patrimoine historique de leur Région !

publié le 21/06/2021 - mis à jour le 29/06/2021

A la découverte du site du Fâ

Les lundi 21 et mardi 22 juin, toutes les classes de 6ème du collège se sont vues proposer une sortie pédagogique sur le site du Fâ à Barzan. Même si la météo ne l'indiquait pas clairement, ces premiers jours de l'été ont permis aux élèves de découvrir les vestiges archéologiques de cette ancienne ville portuaire gallo-romaine : les thermes, les entrepôts ou encore son fameux sanctuaire. Les élèves ont également pu découvrir une partie des découvertes réalisées sur le site et exposées dans le musée. Enfin, différents ateliers, animés par le personnel du site ont été l'occasion de découvrir la frappe de monnaie, la fabrication de fibule ou encore de lampe à huile. Nul doute que cette première découverte du patrimoine historique aura plu aux élèves et pourquoi pas créé de futures vocations.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.